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第 299 回 例会 

2019年 12月 11日 13:00～ 

■司  会 島村恵三例会運営・司会委員長 

■斉  唱 我等の生業 

■出席報告 出席者数 20 名 / 34 名 

 出 席 率 58.82 % 

■ゲ ス ト  

■ビジター 守山 RC 会員増強委員長西脇司様 

ニコボックス 

〇 名古屋守山 RC会員増強委員長西脇司様 

名古屋アイリス RC の皆様、今日は宜しくお願

い致します。 

〇 岩崎幸弘 会長 

今月もご参集頂きありがとうございます。今日は

西脇司様より有意義なお話をして頂きます。宜

しくお願い致します。 

〇 加藤正弘 幹事 

名古屋守山 RC西脇様、ようこそアイリスへおい

で下さいました。地区会議で聞いた素晴らしい

会員増強のお話し楽しみにしています。宜しく

お願い致します。また、昨日第 16 回アイリス 12

月例会コンペ快晴のもと無事に終了しました。

ありがとうございます。 

〇 安井忠会員増強委員長 

お忙しい中、ご無理なお願いをしました。本日、

名古屋守山 RCの西脇会員増強委員長様に会

員増強について卓話を頂きます。アイリスの皆

様心してお聞きください。 

〇 菊地富士子会員 

今月、お誕生日です。 

昨日、アイリス会ゴルフコンペに参加しました。

お天気も良くメンバーに恵まれ優勝することが

出来ました。懇親会では青木さんも参加され楽

しい一日でした。 

会 長 挨 拶 

１週間のご無沙汰でございました。岩崎幸弘でご

ざいます。さて師走の候、今年も残すところわずかと

なりました。みなさま お変わりなくお過ごしでしょう

か。わたくしの先週から今週のハイライト①昨日 12月

10 日は わたしの父親の一周忌であり、ゴルフコン

ペにも忘年会へも出席でき

ず、たいへん失礼、ご無礼を

いたしました。ご勘弁願えれ

ば幸いです。いつもの和尚

にお経と講和をいただき父

親の兄弟 8名さまとの会食を

し、お塔婆をいただき墓へ置

いてまいりました。田舎（飯田市）で、ゆっくりすること

もなく墓と仏壇の片付けやら 空き家の掃除やらで

一日をすごしました。先週 4 日の例会後は、5 日木

曜日はコンサートはなかったのですが、6 日金曜日

は 芸文 しらかわ  電文の3現場、7日土曜日は、

芸文 豊田市 岡崎市の 3現場、8日日曜日は、しら

かわホール 各務ヶ原の 2現場とよう働きました。 

12 月 11 日は 何の日？、1957 年 昭和 32 年に  

100 円玉が発行された日です。現在は白銅貨で 側

面のギザは 103 本だそうです。昭和 40 年代に急速

に普及しましたのは、自動販売機が世に出始めたこ

とによるようです。 

因みに数字の 100 と年号がかかれている方が裏  

と便宜上造幣局できめているようです。以上、走の独

り言でありました。 

会長挨拶をおわります。 

幹事報告 

名古屋守山 RC 会員増強委員

長西脇 司様より卓話を頂戴致

しました。 

 名古屋守山 RCでは、一時大

幅に会員が減った時期がありま

した。会員数を増やすために

西脇さんを中心に「チーム５０」

というグループを作りクラブの再

生を目指したそうです。チーム 50の役割そして「何を

目指したか」を中心に守山 RC の皆さんの努力をお

聞かせ頂きました。 チーム 50では、クラブに会員増

強の横串を入れる事、会員増強に対するクラブの一

体感の醸成、メンバー一人一人の役割の明確化、会

員増強の「見える化」の仕掛けをし紹介者にしつこ

く、根負けするくらいアプローチを行い、入会を達成

したら、皆で徹底してほめるなど入会者を一人ぼっ

ちにせず皆でフォローすることを続け大幅な会員増

強に成功したとの事でした。 

 


